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米沢市教育委員会 会議録 
 

令和５年３月７日（火） 

開会 午前８時３０分 

閉会 午前８時４３分 

 

１ 出席委員 

教育長  土屋 宏    委 員  神尾 正俊    委 員  佐藤 晃代 

委 員  我妻 仁    委 員  渡邊 美智子 

 

２ 出席職員 

  教育管理部長  森谷 幸彦   教育指導部長  山口 玲子 

  教育総務課長   高橋 利明   教育総務課長補佐    米原 裕美    

教育総務課総務主査    佐藤 真英     教育総務課主査  伊藤 和香子 

 

３ 傍聴人の有無 無（非公開） 

 

４ 会議録の承認 

  令和５年２月２１日開催分 

 

５ 議事 

議第 ４号 令和５年度教職員人事異動の内申について 

 

６ その他 

 

教育長  米沢市教育委員会を開会する。初めに会議については、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律の規定により原則公開となっているが、本日の会議の案件

については人事案件であるため非公開としたいと思う。この件についてご異議

ないか。 

―――異議なし――― 

教育長  本日の会議は非公開とする。 

―――会議録の承認――― 

教育長  議事に入る。議第４号令和５年度教職員人事異動の内申について、事務局から

説明をお願いする。 
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教育指導部長 議第４号令和５年度教職員人事異動の内申については、本日ご審議の上、

議決をいただいた後に山形県教育委員会へ内申を行い、４月１日をもって発令

するものである。なお、資料は会議終了後に回収させていただくのでよろしく

お願いする。今年度末を持って舟山潤北部小学校長、芳賀由加里三沢東部小学

校長、冨所謙一第一中学校長が退職する。校長及び教頭の発令内申について説

明申し上げる。 

―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。 

神尾委員 内示はいつの予定か。 

教育長  正式な通知がないため、まだ分からない。 

神尾委員 事前通知は本日行うのか。 

教育長  本日は公立高校入試が行われることから、明日行うことになっている。 

我妻委員 公立高校入試が１０日から７日になったのは何か理由があるのか。 

教育長  入試の日から合格発表日まできちっと期間を取って、合否を判断して発表する

ということである。 

佐藤委員 合格発表日は変わらず１７日か。 

教育長  これまでどおり１７日である。他にいかがか。なければ議第４号令和５年度教

職員人事異動の内申についてご承認いただいてよろしいか。 

        ―――異議なし――― 

教育長  ご承認いただいた。その他について委員の皆様からいかがか。なければ事務局

からいかがか。 

教育指導部長  ―――卒業式祝辞について依頼――― 

教育長  他にいかがか。なければ、以上を持って教育委員会を閉会する。 

 

 

  

 

  

 

 

 


